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（午後１時00分開会） 

 

◎開会宣告 

○山本秀明委員長 委員の皆様には御出席いただきまして、誠にありがとうございます。 

  委員会開会前に御報告いたします。 

  さきの議会運営委員会の決定に基づき、本委員会の映像配信が今定例会から開始となりま

すので、よろしくお願いいたします。 

  それでは、これより議会運営委員会を開会いたします。 

  ただいまの出席委員は定足数に達しておりますので、これより議会運営委員会を開会いた

します。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎委員長報告 

○山本秀明委員長 末下広幸副委員長と森 久往委員から欠席の届出がございます。 

  議長より、末下副委員長から疾病による長期入院が必要との診断書の提出があり、当面の

間、会議を欠席する旨の報告がありましたので、御報告いたします。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎長期欠席委員の報酬等の取扱いについて 

○山本秀明委員長 なお、ここで公明党から発言の申出がありましたので、これを許可いたし

ます。 

  はい、どうぞ。 

○阿部 博委員 公明党の阿部です。 

  末下議員の会議等の欠席についての御報告です。 

  末下議員の御家族から、診断書を議長宛てに提出したと報告をいただきました。その診断

書の内容から、長期療養を要するとのことで、定例会も欠席せざるを得ない状況と思われま

す。今後も、議会運営や議員各位に御迷惑をおかけするかと懸念しています。 

  それらのことを考え、今後、長期欠席の際、報酬等の取扱いについて御協議をお願いした
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いと思っております。 

  大変恐縮ではございますが、山本議会運営委員長におかれましては、御対応をよろしくお

願いいたします。 

  以上でございます。 

○山本秀明委員長 ただいま公明党、阿部委員より発言がございました。 

  長期欠席議員の報酬等についての御協議をお願いしたいということでございますが、まず、

協議、これをするか否かについて、各会派の御意見をお伺いしたいというふうに思いますが、

順番に、その辺、ちょっと。 

  はい、五月会さんから。 

○松田義人委員 失礼します、五月会の松田です。 

  ただいま御提案いただいたところでございますので、一旦会派のほうに持ち帰って議論し

たいと思っております。 

  以上です。 

○山本秀明委員長 次に、維新の会さん。 

○飯阪光典委員 維新の会、飯阪です。 

  今、松田委員の言われたように、まだ今提案されたところですんで、会派のほうに持ち帰

りまして、当会派のほうも検討させていただきたいと思います。 

○山本秀明委員長 次、市民未来の会さん。 

○谷上 昇委員 市民未来の会の谷上です。 

  当会派も一緒で、今提案されたところでございますので、一度検討したいと思います。 

○山本秀明委員長 共産党さん。 

○原 重樹委員 物は議員の多分報酬に関わる問題ということになって、この条例があるとこ

ろもあるんでしょうけども、自治法との関係でどうなのかとかいう、いろいろ含めましての

話ということになります。 

  ただ、議員ですから、選ばれた人ということもありますけども、辞任も可能は可能、長期

的なあれやったらという状況もあって、検討するかどうかということが問われてるんですけ

ども、検討するかどうか含めて一回持ち帰って、それぞれの会派からいろいろ出してもらっ

て、仮に検討するということになればその後の問題だろうというふうに思いますので、持ち

帰りたいと思います。 

  以上です。 
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○山本秀明委員長 ありがとうございます。 

  次、明政会さん。 

○スペル・デルフィン委員 明政会、デルフィンです。 

  持って帰ります。よろしくお願いします。 

○山本秀明委員長 それでは、今、各会派さんの御意見聞きました。 

  この件については突然の話でもありますので、今後、協議するかどうかについても各会派

で御協議いただき、そしてまた、次の議会運営委員会のほうで、そのことについて皆さんの

御意見をお聞きした中で、協議を進めるか、そしてまた、協議をする場合であるならばどこ

で協議をするか等について、また皆さんに御相談かけたいというふうに思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎委員会審査 

○山本秀明委員長 それでは、本日の案件に入ります。 

  本日の案件はお手元に御配付のレジュメのとおりでありますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎第１回定例会議事運営について 

○山本秀明委員長 最初に、第１回定例会議事運営についてを御協議願います。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎上程議案等 

○山本秀明委員長 本件については、まず資料番号１－１、上程議案等について事務局から説

明願います。 

  はい、どうぞ。 

○藤原 準議会事務局次長兼総務課長 それでは、御説明申し上げます。 
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  今回、市長から提案のありました議案等の案件につきましては、お手元の資料番号１－１

のとおりでございます。 

  まず、報告第４号から第７号につきましては、本会議初日に報告を予定しております。 

  次に、現年度議案といたしまして、議案第13号から第26号でございますが、内訳としまし

て、財産処分が１件、条例制定が３件、条例の一部改正が７件、公の施設の指定管理者の指

定が１件、補正予算関係が２件の計14件につきましては、各常任委員会に付託を予定してお

ります。付託先につきましては、後ほど協議をお願いいたします。 

  次に、議案第11号及び第12号、議案第２号から第10号の11件につきましては、予算及び予

算関連議案といたしまして、条例の一部改正が２件、一般会計予算が１件、特別会計予算が

４件、企業会計予算が４件で、後ほど御協議をお願いいたします予算審査特別委員会への付

託を案として作成しております。 

  次に、監査報告第１号から第８号の８件につきましては、本会議初日に報告を予定してお

ります。 

  次に、議会提出関係でございますが、議員提出議案第１号 予算審査特別委員会設置につ

いてにつきましては、本会議初日に上程し、即日議決いたしまして、会期中に予算及び予算

関連議案の御審査をお願いする予定でございます。 

  また、資料の一番下でございますが、予算審査特別委員会委員の予定者を掲載しておりま

すので、よろしくお願いいたします。 

  以上でございます。 

○山本秀明委員長 上程議案等についての説明が終わりました。 

  本件について何か御意見等はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

  よろしいですか。 

  別にないようですので、ただいまのとおり決定いたします。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎予算審査特別委員会設置について 

○山本秀明委員長 次に、資料番号１－２、議会提出の予算審査特別委員会設置についてであ

りますが、例年、議運提案として設置を願っており、今回もそのようにいたしたいと思いま
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すが、御意見等はございませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  別にないようですので、ただいまのとおり取り計らうことといたします。 

  次に、予算審査特別委員会委員についてであります。 

  本件については、資料番号１－１に予算審査特別委員会委員予定者を掲載いたしておりま

すが、交代を希望する会派があれば、会派内で調整をしていただき、12日水曜日までに事務

局まで御報告いただきますようお願いいたします。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎付託議案の委員会への振り分け 

○山本秀明委員長 次に、資料番号２、付託議案の委員会への振り分けについてであります。 

  先ほどの上程予定議案を各委員会に振り分けていただきたいと思います。 

  本件についても、まず事務局から説明願います。 

  はい、どうぞ。 

○藤原 準議会事務局次長兼総務課長 それでは、お手元の資料番号２の付託案件表（案）に

基づきまして御説明いたします。 

  まず、議案第13号から第16号につきましては総務企画委員会へ、次に、議案第17号から第

19号につきましては都市環境委員会へ、次に、議案第20号から第24号及び第26号につきまし

ては厚生文教委員会へ、次に、議案第25号の一般会計補正予算につきましては、資料次ペー

ジに記載しております分割付託案件内訳のとおり、各常任委員会へ分割付託としております。 

  最後に、議案第11号及び第12号、議案第２号から第10号につきましては、予算審査特別委

員会に付託としております。 

  以上でございます。 

○山本秀明委員長 説明が終わりました。 

  本件について何か御意見等はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

  別にないようですので、ただいまのとおり決定いたします。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 
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◎会期、日程、一般質問締切日時等 

○山本秀明委員長 次に、資料番号３、会期、日程、一般質問締切日時等についてを御協議願

います。 

  本件についても、事務局から説明願います。 

  はい、どうぞ。 

○藤原 準議会事務局次長兼総務課長 それでは、資料番号３を基に、令和７年第１回定例会

予定表（案）について御説明させていただきます。 

  本予定表（案）につきましては、12月10日の議会運営委員会において内諾をいただいてい

るものでございます。 

  会期につきましては、２月18日から３月25日までの36日間でございます。まず、２月10日、

本日でございます、告示、議会運営委員会の開催となっております。 

  ２月18日、定例会開会日、本会議初日でございます。審議内容につきましては、掲載のと

おりでございます。なお、通常ですと、本会議初日に市長の市政運営方針及び大綱質疑を行

っておりますが、今回は市長選挙年ということもあり、第２回定例会において行う予定とし

ております。また、散会後、予算審査特別委員会を開催し、正副委員長の互選をお願いした

いと考えてございます。なお、この日から一般質問の通告受付が開始されます。 

  次に、２月19日から３月18日まで休会となっており、この間、２月21日、25日、26日の午

前10時から各常任委員会、続いて協議会となっております。２月27日は常任委員会予備日で

ございます。 

  ３月４日から７日及び10日は予算審査特別委員会を予定してございます。また、３月11日

は予算審査特別委員会の予備日でございまして、午後５時で一般質問通告締切りとなってお

ります。 

  次に、３月13日の午後１時から議会運営委員会を予定しております。協議案件については、

掲載のとおりでございます。 

  次に、３月19日、21日及び24日については一般質問、25日については本会議最終日となっ

ております。審議内容といたしましては掲載のとおりでございます。 

  なお、枠外に先ほど申し上げました一般質問通告締切日及び広報広聴委員会の開催予定日

も掲載しておりますので、よろしくお願いいたします。 

  以上でございます。 
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○山本秀明委員長 説明が終わりました。 

  本件について何か御意見等はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

  別にないようですので、ただいまのとおり決定いたします。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎議事日程について 

○山本秀明委員長 次に、資料番号４、議事日程についてを御協議願います。 

  本件についても事務局から説明願います。 

  はい、どうぞ。 

○藤原 準議会事務局次長兼総務課長 資料番号４の議事日程（案）について御説明いたしま

す。 

  まず、第１日、２月18日でございます。日程第１、会議録署名議員の指名について、日程

第２、会期の決定について、日程第３から第10につきましては、例月出納検査結果報告、定

期監査結果報告及び財政援助団体等監査結果報告でございます。日程第11から第14は専決処

分の報告でございます。次に、日程第15から第28につきましては、各常任委員会に付託を予

定しております。日程第29から第39につきましては、予算審査特別委員会に付託を予定して

おります。次に、日程第40及び第41につきましては、予算審査特別委員会設置の即日議決と

予算審査特別委員会委員の選任を予定しております。 

  なお、会議において、議案並びに報告に対する発言のある議員については、あらかじめ議

長に通告することとなっておりますので、発言のある議員については、議会事務局に申し出

ていただきますようよろしくお願いいたします。 

  次に、本会議第２日目、３日目、４日目は、３月19日、21日及び24日になります。それぞ

れ会議録署名議員の指名、一般質問を予定しております。 

  次に、第５日目の３月25日、本会議最終日でございます。日程第１に、会議録署名議員の

指名について、日程第２から第15までの14件につきましては、一括上程をいたしまして、各

常任委員会委員長からの報告、討論、採決を予定しております。次に、日程第16から第26ま

での11件につきましては、一括上程をいたしまして、予算審査特別委員会委員長からの報告、

討論、採決を予定しております。 
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  最後に、枠外に掲載しておりますが、後ほど御協議いただきます意見書について、３月13

日の議会運営委員会で提出が確定すれば、この日程に追加するものでございます。 

  以上でございます。 

○山本秀明委員長 ただいま説明のあった議事日程について何か御意見等はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

  別にないようですので、ただいまのとおり決定いたします。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎決議・意見書について 

○山本秀明委員長 次に、資料番号５、決議・意見書についてであります。 

  今回、議長宛てに要請のあったものについては、既にその都度、各委員に配付いたしてお

りますが、まず事務局から件名のみ報告願います。 

  はい、どうぞ。 

○藤原 準議会事務局次長兼総務課長 それでは、今回議長宛てに提出のありました決議・意

見書の要請につきまして御報告申し上げます。 

  資料番号５のとおり、要請がありました件数は２件で、意見書の要請でございます。 

  選択的夫婦別姓制度の導入を求める意見書につきましては、１月29日付で、大阪弁護士会

会長、大砂裕幸氏から提出がございました。 

  持続可能な学校の実現をめざす意見書については、２月４日付で、泉北地区教職員組合執

行委員長、ホンダヨシタロウ氏から提出がございました。 

  以上でございます。 

○山本秀明委員長 報告が終わりました。 

  それでは、調整のための御意見をお願いしたいと思います。 

  まず、そしたら、選択的夫婦別姓制度の導入を求める意見書、これについていかがですか。 

  はい、原委員。 

○原 重樹委員 選択的夫婦別姓の弁護士会からの分なんですけれども、これ、ごり押しする

つもりは全くないんですけども、なかなか受け取っていくところもないということだったん

で、一応、共産党のほうで調整をさせていただくということで、ほかのところがあればまた

言ってくれたら結構ですけども、いうふうにしたいというふうに思います。よろしく。 
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○山本秀明委員長 この件については、共産党さんのほうでお取りまとめいただくということ

でよろしいですか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  次に、持続可能な学校の実現をめざす意見書についての御意見いただきたいと思います。 

  松田委員。 

○松田義人委員 五月会の松田です。 

  こちらの、泉北地区教職員組合さんからの御依頼ということでありまして、五月会のほう

で調整したいというふうに思っております。特に、働き方改革の中で、教職員の方の働き方

も多少改善したところはあるんですけれども、まだまだ残業の面でありますとか地域の移行

が進んでいないクラブ活動の顧問の件ですとか、いろいろ改善すべき点があるということで

御相談いただいておりますので、調整したいと思っております。 

○山本秀明委員長 はい、ありがとうございます。 

  持続可能な学校の実現をめざす意見書、これについては五月会さんのほうで調整していた

だけるということでよろしいですか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

  そのようにお願いしたいと思います。 

  なお、今回、会派からの提案についてはございませんでした。 

  それでは、提出されました意見書については、会派間で調整をお願いいたしまして、３月

13日の本委員会が開催されるまでに事務局へ御提出のほどよろしくお願いいたします。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

◎議員派遣の件について 

○山本秀明委員長 次に、資料番号６、議員派遣の件についてであります。 

  本件については、昨年の11月29日から今定例会までの間に行われた議員派遣について、開

会初日の冒頭に議長から諸報告として行われることとなりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 



【速報版】校正前原稿のため公式な記録ではありません。 

－11－ 

◎閉会宣告 

○山本秀明委員長 以上で、本日の案件は全て終了いたしました。 

  この際、議事運営に関して何か御意見等はございませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

  別にないようですので、本日の会議はこれで閉会いたします。 

  なお、次回の委員会は３月13日午後１時から開催いたしますので、御出席のほどよろしく

お願いいたします。 

  本日はどうもありがとうございました。 

 

（午後１時20分閉会） 

 

──────────────────────── ◇ ──────────────────────── 

 

  会議のてんまつを記載し、その相違ないことを証するためにここに署名する。 
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